

**Judul** : Persiapan Akhir Infrastruktur Moto-GP Capai 92,40%  
**Tanggal** : Rabu, 09 Maret 2022  
**Surat Kabar** : Media Indonesia  
**Halaman** : 2



ANTARA/ANMAO SUBAIDI

**KETERSEDIAAN AKOMODASI:** Warga berjalan di dekat gerbang kampung *homestay* Mong di kawasan wisata Kuta Mandalika, Desa Kuta, Praya, Lombok Tengah, NTB, Sabtu (5/3). Menurut data Dinas Pariwisata Provinsi NTB per 4 Maret 2022, sebanyak 7.315 kamar penginapan yang tersebar di Pulau Lombok masih tersedia dan belum dipesan terkait dengan gelaran Moto-GP.

## Persiapan Akhir Infrastruktur Moto-GP Capai 92,40%

MENJELANG pelaksanaan Moto-GP Mandalika pada 18-20 Maret 2022, pihak Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat meninjau kesiapan akhir pembangunan infrastruktur dari simpang bandara hingga kawasan sekitar Sirkuit Mandalika di Nusa Tenggara Barat (NTB) pada Senin (7/3).

Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono memastikan penataan kondisi lanskap dan estetika pada jalan *bypass* dari Bandara Internasional Lombok (BIL) menuju kawasan Mandalika dapat dituntaskan tahap awal pada 12 Maret 2022 untuk menyambut wisatawan atau penonton Moto-GP.

"Sisa penanganannya hingga tahap akhir pada Oktober mendatang. Diperhatikan betul perkerasan di kedua sisi bahu jalan *bypass* BIL-Mandalika. Segera dirapikan serta pastikan kualitasnya bagus dan tidak mudah rusak," kata Basuki dalam keterangan resmi, kemarin.

Ia juga menginstruksikan agar penataan infrastruktur mengedepankan estetika atau penghijauan dan penataan koridor jalan.

Penataan jalan *bypass* BIL-Mandalika sepanjang 17,3 kilometer terbagi dalam empat zona, dengan progres keseluruhan saat ini mencapai 92,40%.

Di lain pihak, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif

(Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno menuturkan, 60 ribu tiket Moto-GP Mandalika ludes terjual untuk puncak balapan ajang tersebut.

Menurutnya, lonjakan animo dari penjualan tiket terjadi karena mengetahui ada pengaspalan ulang sebagian trek di Sirkuit Mandalika, Lombok Tengah. "Tiket untuk hari ketiga atau hari balapan di 20 Maret sudah *sold out*. Namun, masih ada itu tiket untuk hari pertama dan kedua," katanya.

Akan tetapi, imbuhan Sandiaga, penginapan bagi penonton Moto-GP di kawasan Mandalika ternyata masih banyak yang belum terisi. Mantan Wakil Gubernur DKI Jakarta itu pun berharap

agar penginapan-penginapan tersebut bisa segera terisi penuh sehingga perekonomian daerah itu pun terdongkrak.

"Harapannya bahwa jumlah penginapan yang masih kosong sekitar 7.300 kamar per 4 Maret 2022 ini bisa segera terisi. Baik dari yang ada di sekitar Mandalika maupun sampai juga di Gili," jelasnya.

Diketahui bahwa tarif sewa rumah warga di Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Mandalika saat ajang Moto-GP nanti bisa menembus Rp3 juta sampai Rp6 juta selama sepekan atau satu bulan.

Rumah warga yang disewakan tersebut dianggap pemerintah sebagai rumah yang layak huni dengan memiliki sarana dan prasarana lengkap. Para penonton bisa menyewa rumah atau *homestay* karena banyak hotel di KEK Mandalika sudah terisi penuh. (Ins/X-7)